

Drei-Dörfer-Turnier

Tennisveranstaltung in Stans

Das alljährliche Drei-Dörfer-Turnier TC Terfens/Vomperbach, TC Vomp, TC Sparkasse Stans — wurde diesmal in Stans ausgetragen. Es bekam aus Anlaß des 10jährigen Vereinsjubiläums des Stanser Tennisvereins einen festlichen Anstrich und fand mit einem Sommernachtfest seinen Ausklang. Obmann Dipl.-Ing. Walter Mayr bei der Preisverteilung, wozu er neben Bürgermeister Ludwig Plattner auch den Bezirksvertreter des ASVÖ, Hubert Jessacher, Leonhard Simonini vom FVV Stans sowie Johann Gorfner, Obmann des SV Stans, begrüßen konnte: »Das Turnier, vor zwei Jahren ins Leben gerufen, ist nicht nur eine sportliche Herausforderung, sondern fördert auch die Kameradschaft.« Er dankte den Verantwortlichen für die mustergültige Durchführung, im besonderen dem Sportwart Peter Höck. Bürgermeister Plattner freute sich über das Gelingen dieses Turniers, dankte für die Bemühungen, vor allem für die 10jährige Arbeit, die ihre Früchte trägt. Bezirksvertreter Jessacher wies darauf hin, daß der Verein es versteht, junge Kräfte richtungsweisend in die sportliche Gemeinschaft anzuziehen und auch den Mut hatte, sie in diesem Turnier mit aufzunehmen.

»Gerade heuer, im Jubeljahr 1985«, so Sportwart und Damentrainer Peter Höck in einem Gespräch, »unterstreicht z. B. der Erfolg einer unserer Jüngsten, Andreas Lilg (10 Jahre), unsere gezielte Jugendförderung. Er wurde in den Sichtungskader des Tiroler Tennisverbandes, Schülergruppe E (8 bis 10 Jahre) einberufen. Unter Trainer Erich Wöll gelang es ihm bei den Tiroler Meisterschaften den ersten Platz zu erringen. Bei den österreichischen Meisterschaften belegte er den achten

Rang.« Auch die zweite Herrenmannschaft mit zahlreichen Jugendspielern machte auf sich aufmerksam. Sie belegte in der Bezirksliga III den zweiten Platz. Die Damen erkämpften ohne Punkteverlust den ersten Rang in der Bezirksliga II und stiegen in die Bezirksliga I auf. Die 1. Mannschaft konnte sich mit einem zweiten Platz in der Bezirksliga II behaupten. Grund genug, im 10. Lebensjahr des Vereins zu jubeln.

Die Ergebnisse des Dörferturniers: Herren A: 1. Hannes Arnold, 2. Walter Hotter (beide TC Vomp), 3. Robert Rieser (TC Sparkasse Stans), Otto Kunz (TC Vomp), Damen A: 1. Susan-

ne Tschuggnall (TC Vomp), 2. Gerlinde Wieser, 3. Barbara Oberlechner (beide TC Sparkasse Stans), Gerda Orgler (TC Vomp). Herren Senioren: 1. Franz Arnold (TC Terfens), 2. Kurt Geisler, 3. Josef Schöpf (beide TC Vomp), Hansjörg Kostner (TC Sparkasse Stans). Herren B: 1. Hubert Jessacher (TC Terfens), 2. Olivier Tiefenbacher, 3. Hansjörg Kostner (beide TC Sparkasse Stans, Anton Flörl (TC Vomp). Damen B: Elisabeth Kirchmair, 2. Waltraud Hotter (beide TC Sparkasse Stans), 3. Elisabeth Roth (TC Terfens), Claudia Lechner (TC Vomp).

Im Bild die Klassensieger von links: Hannes Arnold, Susanne Tschuggall, Franz Arnold, Elisabeth Kirchmair, Hubert Jessacher und Obmann Walter Mayr.

